記者有論

いわさき けんいち 学医療部 岩崎 賢一



2020年までに各国が状況

絡むからだ。今年の総会では

暴力、自殺など社会的問題に

度な飲酒は交通事故、家庭内 ひとたび依存症になると治の)が動きを強めている。過 し出すんです」 策へと世界保健機関(WH いかなくなってから病院を探えばこの次はアルコール対 によって、にっちもさっちも

10年、飲酒運転による福岡では、飲酒運転による福岡の追突事故で3人の子が、それ以外ははが改正されるなど飲酒運転とが改正されるなど飲酒運転が強が進んだが、それ以外はがでいない。 日本ではどもが亡くなった。 日本ではどもが亡くなった。 日本ではどもがさいない。 学校でのアル

かす。・

それが治療の遅れにつ

みんな『肝臓の病気』とごま

日浦宗二さん(62)は「最初、

ながっています」という。

いか分からない。失業や離婚

当てるのも政治の役割だ。

は与野党の党内手続き次第。

日の当たらないところに日を

による法案は出来ており、後

家族はどこに相談したらい

一 産業医や内科医の診断力や治療が、一家族の支援の充実も必要だ。一探れから。孤立しがちな患者やるの人への節酒指導の普及はころ

たり、 こうという姿勢だ。議員連盟 う。まず成立させ、育ててい い』といわれてしまう」とい は『自分たちの仕事ではな 度も聞いた。問題は多岐にわ はいけない」という言葉を何 がある酒販規制には踏み込ん いて疑問に思ったほどだ。 でいない。 る計画づくりが中心で、効果 を読むと、国や都道府県によ 法の制定を求めている。法案 療力の向上も求められる。 アルコール健康障害対策基本 患者や家族、医療者は今、 患者や支援者から「高望み 「根拠がないと役所で 最初は実効性につ